



---

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Dienstag, 9. September 2025

## **Rückblick: Erste Landesfeuerwehrmusik Jugendfreizeit**





Ein ganz besonderes Wochenende liegt hinter uns! Im Jugendfeuerwehr Ausbildungszentrum Marburg-Cappel fand die erste Jugendfreizeit der Landesfeuerwehrmusik Hessen statt – und sie war ein voller Erfolg.

Gemeinsam mit Jugendlichen aus verschiedenen Feuerwehrmusikgruppen wurden in Register- und Tuttiprobe insgesamt 6 Musikstücke einstudiert.

Abseits der Proben sorgten ein Karaoke-Abend, ein Social-Media-Nachmittag und natürlich das gemeinsame Miteinander für jede Menge Spaß.

Der krönende Abschluss: Ein Konzert für die Eltern, bei dem die jungen Musikerinnen und Musiker stolz die erarbeiteten Stücke präsentieren konnten.

Ein großes Dankeschön an alle Teilnehmenden, Ausbilderinnen und Ausbilder sowie Unterstützerinnen und Unterstützer – ihr habt dieses Wochenende unvergesslich gemacht!